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REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE À 
SECRETARIA MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL DE CABO FRIO. 

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO. 

O Vereador que,estasubscreVe, atendendo ao-  clamorda população atingida pela 
precipitação de granizo em dezoito bairros desta Cidade, no dia 12 de julho p.p., e na 
sua maioria ainda desassistida pelo Poder Executivo, requer à Douta Mesa, na forma 
regimental, o envio de expediente à Secretária Municipal de Assistência Social, 
solicitando o envio à esta Casa, de relatórios completos contendo discriminadamente: , - 

todos os tipos de material adquiridos para fazer frente às necessidades dos moradores 
atingidos, indicando as respectivas quantidades e preços faturados, bem como os 
respectivos documentos e cópia integral dos processos que originaram' tais aquisições; 

todas as famílias já atendidas com os respectivos endereços , indicando o(s) tipo(s) de 
material(is) ou ajuda(s) recebidos(as). 

Sala das Sessões /18 detembro de 2012 

ALFREDO LU/IS • I GON ALVES 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA: 

Este requerimento se faz necessário, em função das inúmeras reclamações de 
moradores ainda desassistidos, desde a violenta intempérie que se abateu sobre dezoito 
bairros de nossa Cidade. Estas reivindicações tem chegado, não só a este legislador, 
mas também a outros vereadores desta Casa de Leis. Um destes, inclusive, relatou na 
Tribuna que recebeu denúncias de cestas básicas "apodrecendo" e servindo de comida 
aos ratos, embaixo de quantidade apreciável de telhas, tudo isso no pátio da citada 
Secretaria de Assistência Social, enquanto inúmeras famílias ainda permanecem com 
suas telhas furadas e com dificuldades na alimentação diária. 


